

新成人に聞く

古里から大人への階段を歩み始めた新成人の皆さんに、二十歳を迎えた今の心境や決意、これからの目標などを聞きました。



1_終了後の記念写真撮影に臨む新成人たち(安代地区)
 2_式典に先立ち、フリーアナウンサーなどで行われる「TWO-M」の感動のライブが会場を包み込みました
 3_新成人を代表し、誓いのことばを述べる村上雄大さん(松尾中学校卒)
 4_久しぶりの友だちとの再会に新成人たちは笑顔を見せました

毎 年恒例となった八幡平市の夏の成人式は8月15日、西根地区体育館で開かれ、出席した新成人は決意を新たに大人への第一歩を踏み出しました。

式典に先立ち、県内で活動する「TWO-M」の皆さんが「この命にありがとう」と題した語りと音楽のライブを披露しました。

新成人の葛西彩美さん(松川)の司会進行で行われた式には、新成人316人のうち208人が出席。市民憲章の唱和に続き、田村正彦市長が「皆さんの力が岩手、東北、日本を救う原動力になる。生まれ育った八幡平市を誇りに思いながらこれから活躍してください」と式辞。新成人を代表して村上雄大さん(南寄木)が「今日という日を節目に、社会の一員として責任と奉仕の心を持って行動していきます」と誓いのことばを述べました。

Pick Up
八幡平市
成人式

未来への の 誓い